



SALUDO. Luis Villacís y Otto Franco se saludan efusivamente durante el reencuentro politécnico que se efectuó ayer.

» EX ALUMNOS DE LA ESPOL

Reencuentro lleno de alegría y

Un fuerte apretón de manos selló ayer la alegría de Luis Villacís (63) y Otto Franco (62), quienes después de ocho años se reencontraron en el mismo lugar donde hace 40 estudiaron Ingeniería Mecánica e Ingeniería Eléctrica, respectivamente.

El sitio fue una de las canchas deportivas de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), donde también acudieron ex alumnos de diferentes

promociones y especializaciones, para participar del Reencuentro Politécnico 2008, con el cual la entidad celebra sus 50 años de vida institucional.

Villacís y Franco compartieron una carpa ocupada por otro grupo de ex politécnicos que observaban viejas fotografías de varios eventos donde ellos fueron los protagonistas, durante su época estudiantil.

Las risas y las bromas se

apoderaron del ambiente. “Mira lo flaco que eras y ahora no entras en esta silla”, “Antes era un pollito guapo, ahora soy un gallo peleador”, fueron algunas frases que se escuchaban cada vez que miraban las fotos en blanco y negro y otras amarillentas por el paso del tiempo.

A pocos metros de distancia estaba Antonio Chérrez, quien conversaba con un grupo de compañeros de la promoción

anécdotas

de Ingenieros Eléctricos de 1968. Él llegó el viernes anterior desde Cuenca, donde labora como profesor universitario desde hace 35 años. "Nunca le he perdido la pista a mis amigos politécnicos con quienes me reúno todos los años. Aprovechando este encuentro he vuelto a verlos", dijo.

Durante el evento hubo campeonato de fútbol, volei, tenis y shows artísticos. (MTM)